

# Montlaur Chaleureuses embrassades pour un vin chaud

L'association Les Iousses a convié les habitants du hameau de Briols.

**C**omment souhaiter la bonne année à ses proches voisins quand la "vie moderne" nous confine chez nous et que le climat ambiant encourage cette tendance à la paresse relationnelle ? La réponse à cette question d'actualité ne nécessite que peu d'ingrédients dont la plus part sont disponibles dans toutes les bonnes épiceries. Un vin chaud à la composition mystérieuse, canné à point et un peu de réclame pour faire savoir à la population à quel endroit et à quelle date ils pourront déguster ce breuvage de saison, accompagné d'un bon morceau de fouace.

Voilà le vin chaud tiré, il ne reste plus qu'à le boire. Accolades, embrassades, franches poignées de main ou gestes d'amitié ont donc permis à une quarantaine d'habitants résidant au hameau de Briols de partager un moment avec les personnes qui vivent dans leur environnement immédiat. L'occasion de récolter quelques nouvelles sur les uns, sur les autres, la santé, les enfants et



■ Un vin chaud pour ressouder les liens : une quarantaine de convives a salué l'initiative.

plus généralement sur la marche du monde ! Rien de révolutionnaire dans ce moment convivial qui donne simplement la possibilité de resserrer des liens distendus par la saison froide, tout en se préoccupant un tant soit peu

de ses congénères. Organisatrice du rendez-vous, l'association Les Iousses souhaite une bonne année à ses amis et sympathisants en espérant que celle-ci sera riche en émotions festives.

Corres. ML : 06 33 44 80 03